

Neues Leben, neue Schule, neue Liebe?

Nie wieder allein sein

Von Kimmi-chan

Prolog: Alles ändert sich

Die menschliche Psyche hat mich nie sonderlich interessiert obwohl sie das einzige am Menschen ist, was nicht perfekt ist. Biologische Abläufe im Menschen funktionieren genau so wie sie sollen aber das menschliche Denken ist dennoch bei jedem verschieden. Die Menschen die ich bis jetzt getroffen habe, hatten schon immer eine starke Abneigung gegen mich. Im Kindergarten wollte niemand mit mir spielen, weil ich schon immer etwas kleiner war als die anderen. Das legte sich aber in der Grundschule und ich gab ihnen eigentlich nie einen Grund mich zu hassen oder zu verachten. Dennoch wollten sie nie etwas mit mir zu tun haben. Als ich in die Mittelschule kam, dachte ich alles würde anders werden, weil auf diese Schule niemand ging, den ich von früher kannte. Trotzdem blieb ich immer allein. Während andere mit ihren Freunden umgaben, stand ich einsam in einer Ecke und wünschte mir sie würden mir Beachtung schenken. Aber sie gingen alle immer an mir vorbei, als wäre ich nur Luft für sie. Doch mit der Zeit war es mir egal geworden ob sie mich ignorierten oder nicht. Ich beachtete sie einfach nicht mehr, weil ich auch der Meinung war, dass ich keine Freunde bräuchte. Doch das war ein Irrtum. Als ich im letzten Jahr der Mittelschule war, fing mein Bruder an seine Freunde mit nach Hause zu nehmen und ich fühlte mich noch einsamer. Meine kleine Schwester merkte es zwar aber richtig helfen konnte sie mir nicht, auch wenn wir immer gut miteinander auskamen. Aber das alles wird sich bestimmt ab morgen ändern. Ab morgen geh ich auf eine reine Mädchenschule. Es gibt eine Schuluniform die alle gleich aussehen lässt und meine Haare hab ich schon heute schneiden lassen. Diesmal wird ich offener sein und auf andere zugehen. Ich werde nicht nicht länger allein sein...